



Se mantienen las impugnaciones, ya que es la forma de defender al PRI: Dulce María Sauri

por HERCEDEL | Jul 17, 2024 | Carrusel, Columna 6, Nacional



Ni magistrados, ministros o consejeros electorales “pueden moverse al libre albedrío de una persona” y sus decisiones deben basarse en las leyes “por más que se le quemen las habas a Alejandro Moreno lograr su reelección”, señala Dulce María Sauri Riancho, ex presidenta del Partido Revolucionario Institucional.

La también es presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, explicó “de prosperar los agravios que hemos nosotros reclamado implicaría la nulidad de la Asamblea con todo y la reforma que se hicieron a los estatutos para eliminar ese candado. Además de la renovación de la dirigencia del partido”.

<https://lineapolitica.com/se-mantienen-las-impugnaciones-ya-que-es-la-forma-de-defender-al-pri-dulce-maria-sauri/>